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خلافات على رئاسة مجلس محافظة القنیطرة ونزاع بین الرئیس القدیم و الجدید
stepagency-sy.net/2016/05/21/خلافات-على-رئاسة-مجلس-محافظة-القنیطرة

الشأن السوري
بعد انتخاب مجلس محافظة جدید لمدینة القنیطرة جنوب سوریا قبل شهر من الآن و إجماع و توافق من الجمیع عقب تشكیل هیئة للتحضیر للانتخابات بمشاركة

من المجالس المحلیة و وجهاء العشائر و الفصائل العسكریة و تأیید من الأهالي و الفعالیات الأخرى تم تعیین العقید أبو صخر رئیساً للمجلس لتبدء بعدها
الخلافات بالظهور بین الرئیس المنتخب حدیثاً و الرئیس السابق لمجلس محافظة القنیطرة ( أحمد رویان)

و بحسب مراسل وكالة “خطوة الإخباریة” في القنیطرة أن مجلس المحافظة طلب الاجتماع بالرئیس السابق لكن الأخیر رفض الاجتماع وبعد مرور 25 یوماً
على انتخاب المجلس الجدید ظهر “أحمد رویان” من جدید لیطعن بشرعیة الانتخابات و الرئیس المنتخب

و قال رئیس مجلس محافظة القنیطرة ” أبو صخر” في حدیث لوكالة خطوة الإخباریة ان “المجلس المنتخب و الذي سوف یقدم و یضع الإمكانیات التي تحت
تصرفه بخدمة أبناء القنیطرة یعمل على تحسین الواقع الاجتماعي و الخدمي لأبناء المحافظة ”

 

 

و أضاف “أبو صخر” : “المجلس القدیم لم یجتمع و لم یتعاون و كلنا یعلم أنه مجلس كان غیر شرعي أساساً أثناء تشكیله و لا یمثل كل أبناء القنیطرة إذ ینتقص
من حقوق الناس و المجلس السابق لا یمثل إلا نص المحافظة و هناك الشریحة العظمى لم تمثل كأبناء قبیلة الفضل و مجلس أم باطنه و جباثا الخشب و جبا و

كثیر من المجالس لاتعد و لا تحصى الغیر ممثله في المجلس السابق”

و تابع أبو صخر حدیثه لمراسل الوكالة قائلاً: “بالرغم من أن مجلس المحافظة السابق باع القمح في المرة الأولى و لم یعطي أي مجلس ثمن القمح و إنما قام
بصرف ثمن القمح كمرتبات لأعضائه العاطلین عن العمل أساسا لأنه لا یوجد ما یفعلونه إلا توزیع الحصص من القمح و عائدات الفرن بین مجلسین و المحافظة

و لم یستفاد أي مجلس من عائدات الفرن مع العلم أنه ملك المحافظة و هناك أمور أخرى قاموا بها من اختلاس سیتم توجیه مدیریة الرقابة و التفتیش لملاحقة
المتورطین منهم أصولاً في المحاكم

و أشار أبو صخر إلى ” أن السید “أحمد رویان” یدعي بأنه محافظ و هو نائب محافظ سابق و یقوم بأعمال خارجة عن الأطر القانونیة وذلك عن طریق محافظ
درعا الدكتور “یعقوب العمار” و التصریح الذي قدمه السید العمار نطلب منه قانونیاً عدم التدخل في شؤون المحافظة و أن یهتم بشؤون أهله الخدمیة في محافظة
درعا و العمار یعلم  كیف قدم إلى المحافظة في درعا و نحن أصحاب قرار في القنیطرة و لا نطلب الوصایة  من أحد و مجلس محافظة القنیطرة الجدید ینتظر

تشكیل الحكومة لأخذ الاعتراف الشرعي و هذه الأمور تأتي لاحقاً و المجلس القدیم لم یقدم لأبناء المحافظة إلا الاعتراض وهل من الممكن أن یقدم السید
“رویان” ماذا قدم لأبناء القنیطرة حتى لو سله غذائیة أو حبة رز

و ختم مراسل الوكالة حدیثه مع “أبو صخر” بسؤال ما هو الحل الأمثل لفض النزاع بین المجلس القدیم و الجدید ؟ حیث أجاب أبو صخر “مجلسنا الجدید منتخب
من المجالس و أني سآتي مع “رویان” و أقول له أعطیني توقیع مجلس واحد و سیقدمونه الجمیع للمحاكمة” .
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